
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
CRISTIANO MATOS 
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito, informações acerca
da aprovação do anteprojeto de lei n°50/2021 que visa conceder o benefício do vale
alimentação aos servidores ativosdo município. 1. Já foi realizado análise do anteprojeto de
lei em questão? 2. Se sim, qual a previsão para que os servidores ativos do município sejam
contemplados com o benefício do vale alimentação ? 3. Requer, que as informações a estes
questionamentos venham acompanhadas de documentações comprobatórios.
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